



Celebración de Santo Tomás en la UCAV. En la imagen, la rectora María del Rosario Sáez Yuguero La consejera García Cirac acude a la celebración de la festividad en la Universidad de Salamanca

La UCAV y la USAL celebran Santo Tomás de Aquino con la investidura de nuevos doctores

La consejera García Cirac recalca el «papel activo» de la Junta en estos actos

V.S.J.- Salamanca/Ávila

La Universidad de Salamanca (USAL) y la Universidad Católica de Ávila (UCAV) celebraron el día de Santo Tomás de Aquino con la investidura de nuevos doctores.

En el acto de la institución académica salmantina, la consejera de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León, María Josefa García Cirac, subrayó el «papel activo» del Gobierno regional en la prepara-

constituyó el pasado otoño» y manifestó que, desde la Junta, y como parte de dicha comisión, siguen «en la línea de impulsar y participar en todas las celebraciones que se organicen», destacando el «compromiso» en materia de lengua española con la puesta en marcha del Congreso Internacional del Español y con el «avance en la restauración de la fachada del edificio histórico». El acto principal de celebración de la

festividad de Santo Tomás de Aquino en la Universidad de Salamanca tuvo lugar en el paraninfo del edificio histórico y contó con la participación del catedrático en Nutrición y Bromatología Celestino Santos Buelga, quien impartió la conferencia «Del color a la salud».

Posteriormente, el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, procedió a investir a los nuevos doctores, según el ceremonial tradi-

cional, y se hizo entrega de los Premios María de Maeztu de la Universidad de Salamanca y del V Premio Nacional de Investigación en Cáncer «Doctores Diz Pintado», que fue a parar a manos del investigador Adolfo Álvarez Ferrando. También se entregaron los premios de las fundaciones de la Usal, los de la Fundación Grünenthal y el de la Cátedra Fiiperva. Por último, se realizó un homenaje a la Orden de los Dominicos con motivo del VIII Centenario de su fundación.

Por su parte, la Universidad Católica de Ávila, la rectora de la María del Rosario Sáez Yuguero, quiso poner de ejemplo a Santo Tomás de Aquino. «Es un modelo a seguir que viajó por toda Europa y fue profesor en distintas universidades», recordó. La festividad comenzó con la eucaristía oficiada por el Obispo de Ávila y Gran Canciller del centro docente, Jesús García Burillo. Seguidamente, se celebró el Acto Académico con la lección magistral de

Nicolás Jouve de la Barreda, catedrático de Genética de la Universidad de Alcalá de Henares y profesor del Máster en Bioética de la UCAV, con el título «La familia y la defensa de la vida como campos de compromiso social».

El profesor del Máster en Bioética habló del mal momento que está viviendo la familia, socialmente hablando. Considera que «necesita un impulso, así como clarificar por qué es buena y la necesidad de mantener esta institución que es la más valorada, según las encuestas, por ser refugio, el hogar, el lugar donde nacen los niños y se hacen útiles para la sociedad». Durante el acto se ha procedido a la investidura de los nuevos doctores Noelia Muñoz del Nogal, Javier Jorge Vázquez y Luis García Palomo, así como a la imposición de medallas a los profesores que han accedido al grado de doctor: Lourdes Miguel, Javier Gutiérrez, Ramón Martínez Artigas y David Muñoz.